



PHOTOGENIC

## Graduación de los ingenieros industriales

El Palacio de Congresos Conde Ansúrez acogió ayer por la mañana la graduación de los alumnos de la Escuela de Ingenierías Industriales de Valladolid, que recibieron sus becas

y diplomas de titulados del curso 2013-2014. Estudiantes y familiares asistieron a una emocionante ceremonia que alcanzó el máximo grado de solemnidad cuando se entonó el

'Gaudeamus Igitur', himno de la Universidad. En la imagen, los alumnos lucen sus bandas de graduados junto a Daniel Miguel, rector de la UVA, que presidió el acto.

# El rector de la UVA considera todavía insuficiente la tasa de reposición del 50%

Dice que el porcentaje fijado ahora por Hacienda 'está lejos' de lo que necesita la Universidad

**AITOR CAMINERO / Valladolid**  
El rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel considera insuficiente la decisión del Gobierno de elevar la tasa de reposición de los funcionarios del 10% al 50% el próximo año, pues asegura que todavía «está muy lejos» de lo que la Universidad «necesita» en estos momentos.

«Esto quiere decir que de diez profesores que perdemos por jubilación y otras causas, solo podemos recuperar a cinco, por lo tanto la plantilla continúa encogiendo», lamentó ayer Daniel Miguel, quien no ocultó, eso sí, que el futuro escenario que se dibuja con el anuncio del ministro de Hacienda es «indudablemente mejor» que el actual con la tasa del 10% para los funcionarios.

En este sentido, el rector de la UVA recordó que Cristóbal Montoro no ha dicho nada sobre si flexibilizará también el techo de gasto al que están supeditadas las universidades, y que junto a la tasa de reposición acota la contratación de profesores. «Estábamos limitados por dos partes. Parece que una se flexibiliza un poco, pero no hemos oído hablar del techo de gasto, así que todavía seguimos con el mismo corsé», añadió Da-

niel Miguel, que presidió ayer el acto de graduación de los alumnos de la Escuela de Ingenierías Industriales de Valladolid.

Respecto al plan de contratación de docentes que ha anunciado para finales de este año, el rector de la UVA insistió en que desde la institución académica que él dirige «se están haciendo muchas

**«No se ha dicho nada del techo de gasto, así que seguimos limitados»**

cuentas» para poder conocer con exactitud «los recursos que vamos a poder dedicar a ello».

El presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, ya había pedido en reiteradas ocasiones a Mariano Rajoy que «eliminara o flexibilizara» la tasa de reposición del 10%. De hecho, Herrera volvió a defender esta tesis el pasado 20 de septiembre, en la inauguración del curso académico 2014-2015 de las universidades de Castilla y León que se celebró en Salamanca.

El Consejero de Educación, Juan José Mateos, también había solicitado la desaparición de la «severa» tasa de reposición, y ya avanzó en su día que el Gobierno estudiaba elevarla al «soportable» 50%.

Cabe recordar también que la Universidad de Valladolid anunció en el último Consejo de Gobierno la contratación de 663 profesores asociados, lo que supone un tercio de la plantilla de 2.500 docentes, para poder iniciar el curso «con garantías».

Entonces, Daniel Miguel ya reconoció que utilizar esta fórmula de contratación «no era la mejor manera de abordar la docencia, pero si un recurso de emergencia».

Asimismo, y en ese mismo Consejo de Gobierno, el propio vicerrector de Profesorado, José Carlos Cobos, calificó de «locura» que cada año la UVA se vea obligada a contratar a un tercio de su plantilla, una situación que, dijo, «no aguanta nadie que quiera ilusionar y pedir esfuerzos a sus trabajadores». «Con la tasa de reposición no te dejan contratar profesores fijos, y con el techo de gasto te limitan la incorporación de los eventuales», lamentó Cobos entonces.

Sobre las novatadas que en estos días se desarrollan con motivo del comienzo del curso académico universitario, Daniel Miguel afirmó ayer que la UVA no tiene «fuerza coercitiva para evitarlas», aunque anunció que desde el equipo Rectoral se ha hecho un llamamiento a través de los directores de los centros «para que las

**«Carecemos de fuerza coercitiva suficiente para detener las novatadas»**

cosas si se hacen, sea con cuidado», dijo. «Es inevitable que en algunos sitios haya algún exceso que desde luego no se puede tolerar si atenta con la dignidad de las personas», continuó el rector, que indicó que no es fácil «ir detrás con un palo para evitarlo». «Deben mentalizarse de que una cosa es la alegría por empezar el curso y tener nuevos compañeros, y otra es humillar a las personas y provocar escándalos para por la calle», añadió el rector de la Universidad de Valladolid.